
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
Liebe Maria,
mit Befremden muss festgestellt werden, dass die Parkplätze Kanzelbrücke, Engelslieth und
Wildpark Völlinghausen mit Parkautomaten ausgerüstet sind bzw. werden sollen.
Sicherlich ist eine Parkraumbewirtschaftung erforderlich, aber nicht dort, wo wir Publikum
regelrecht „anlocken“ und dann noch den gewünschten Personenkreis zur Kasse bitten. Das
ist ein „no go“.
Diese Art und Weise ist durchaus in Körbecke möglich, zumal dort das Gelände der
Seeterrassen mit allen verfügbaren Mitteln attraktiv hergerichtet worden ist. Nur dort, wo
immer wieder skurrile Attraktionen und fragwürdige Veranstaltungen ins Leben gerufen
werden ist eine derartige Parkraumbewirtschaftung sicherlich möglich.

Die in diesem Fall betroffenen Parkplätze werden vorrangig von ruhe suchenden
Naturliebhabern, älterem Publikum mit ihren Enkeln, Eltern mit Kindern, Kindergärten und
Schulen etc. besucht.

Der Parkplatz am Wildpark ist immer noch nicht „sauber“ hergerichtet. Wurde nicht schon
vor 15 Jahren versprochen, dass der Parkplatz hergerichtet wird?
Der Parkplatz Engelslieth ist für Wohnmobile lediglich als reine Abstellfläche zu sehen für
die kein Entgelt zu fordern ist, da die komplette Struktur immer noch fehlt. Es ist keine
Entsorgung von Grau-oder Schwarzwasser möglich. Die öffentlichen Toiletten sind
ausschließlich Freitags, Samstags und Sonntags ab 10 Uhr bis ca. 18 Uhr geöffnet. Die
Besucherzahlen sind sicherlich rückläufig und anhand der geringen Einnahmen zu belegen.
Ebenfalls können sicherlich die aktiven Ordnungsamtsbüttel, die bis zu 3 mal täglich den
Platz besuchen ihren Rapport abgeben und dieses bestätigen.
Ob nun auch noch der mit 6 Plätzen ausgestattete Platz an der Kanzelbrücke mit einem
Parkscheinautomaten ausgestattet werden muss, halte ich persönlich für Geldschneiderei
und Missmanagement. In diesem Zuge könnte dann auch der Parkplatz am Haus des
Gastes mit einem Automaten versehen werden. Dort wären die Einnahmen kostendeckend.

Die Aufstellung der Automaten an der Kanzelbrücke sowie dem Wildpark und vor dem
Restaurant Sämer halte ich daher für Fragwürdig bzw. unsinnig.

Mit freundlichem Gruß
Karl Tzschachmann

PS:
Die aktuelle Seite der Gemeinde besagt, dass auf den oben genannten Plätzen kostenfrei
geparkt werden kann.


